

# 美々津中学校通信

11月号

R5.11.2

発行者校長



美々津中HPへ

## 4年ぶりの体育大会 ◆燃やせ美々津魂 〜全力疾走で青春謳歌〜

延期となっていた美々津中学校体育大会は、10月10日(火)、秋晴れのさわやかな天気のもと、開催されました。開会式では、私が「これまでの20日間の取組を見る限り、学級を中心に仲間とのつながりを深め、お互いを理解し合いながら団結していくという体育大会の目的はすでに90%達成できています。今日はその本番として、勝利を超越した何かを感じとるすばらしい体育大会にしてほしい。」と話しました。

選手宣誓では、赤団(団長・松岡海児さん 副団長・河野優生さん)と青団(団長・黒木琉伊さん 副団長・藤間大地さん)が「コロナ禍で制限を受けていたこの3年間で、今年が制限のない体育大会として思う存分力を発揮したい。」とユーモアを交えながら宣誓してくれました。

また、生徒会長の海野結愛さんも「『スロガン・燃やせ美々津魂』全力疾走で青春謳歌』のもと今日は全校生徒悔いのないようがんばりましょう。」と全校生徒を鼓舞し、開



会式を終えました。競技が始まると、各団の応援にも熱が入り、競技する選手からそ

れに応えようと一生懸命さが伝わってきました。団技も各学年や選択団技があり、その始まりにはそれぞれ工夫したパフォーマンスを行い、笑いを誘う場面も見られました。規律のある中にほっかりとしたメリハリのきいた「美々津中ならではの」の場面が見られました。

3年生の親子団技では、普段は見られないであろう多感な時期の中学生と保護者の仲むつまじい様子が見られ、ほのぼのとした時間となりました。

最後の対団リレーでは、各学年の走りの猛者が堂々たる走りを見せ、ファイナールを飾るすばらしい盛り上がりをつくりました。結果的に総合優勝は青団、応援賞は赤団がとりました。



閉会式後の実行委員長(太田百嘩さん)の話で、それぞれの役割を担ってくれた人たちに丁寧にお礼と感謝を述べてくれました。また、自身の体育大会にかけた想いを涙ながらに語り、最後は体育大会実行委員長になってよかったと振り返ってくれました。

生徒総数66名の美々津中学校ですが、何百人もいるような生徒の活躍ぶりでした。誰ひとり手を抜くことなく、全員が全力で競技し、全員で役員をこなすというすばらしい伝統がここにはあります。

まさしくこれが「美々津魂」なんだと感じました。

ありがとう、美々津中生!



## 生徒会役員選挙

任期満了に伴う美々津中学校生徒会役員選挙がこのほど実施されました。本校では、生徒会長、副会長、書記各1名の計3名が生徒会役員となります。その3つのポストを目指して、1年生が3名、2年生が4名立候補してくれました。この一週間、朝のあいさつ運動や昼の放送により、それぞれ工夫しながら選挙運動を展開してきました。10月17日(火)6校時は、その集大成といえる『立会演説会』が開催され、最後の訴えを行いました。多くの立候補者、応援者が原稿を見ずに訴える姿が見られ、その意気込みが感じられました。私の話の中で、投票するという行動は、『民主主義』を実践する上で最も大切な行動だという話をしました。3年生はあと3年経つと選挙権が与えられます。ぜひ、社会に出てその大切さが実践できるような学ぶ機会にしてほしいですね。



## 美々津中校区

### あいさつ運動標語

美々津中学校区の児童生徒が創ったあいさつ運動標語がこのほどのぼり旗となり、中学校区内の小中学校に掲げられました。これは美々津中学校区児童生徒健全育成ネットワーク会議（会長…三木修一氏）で、中学校区内のあいさつを活性化し、地域のつながりをさらに高めていこうというねらいのもと計画されました。あいさつは、人と人をつなぐ最も大切なツールで、できて当たり前のように思えますが、実際はできていない部分もあります。

美々津中学校区の小中学生があいさつの大切さを見つめ直し、標語にする活動を通して、改めてあいさつの大切さに気付いてくれたのではないかと思います。

のぼり旗は、本ネットワーク会議が1学期末に、美々津中学校区内の小中学生に「あいさつ運動の標語」を募集し、3校（美々津小・寺迫小・美々津中）からそれぞれ2作品選出したものです。合計6作品を3校にそれぞれ配付し、校門付近に掲げています。

なお、あいさつ運動優秀作品は下記のとおりです。

#### 【美々津小学校】

○ あいさつは人の心をさわやかに（小4 内藤 璃子）

○ 「おはよう」は とつてもすごい おまじない 人の命も すぐえるんだよ（小4 谷口遥斗）

#### 【寺迫小】

○ 元気よく心をこめてあいさつを（小5 黒木 ひまわり）

○ 笑顔で 元気に 先取りあいさつ（小4 黒木 颯人）

#### 【美々津中学校】

○ 挨拶で 笑顔の繋がり 広げよう（中3 黒木 実南）

○ 挨拶で つなごう みんなの笑顔と気持ち（中3 橋口 蒼）



## 家庭教育学級

### 「褒め方・叱り方」

10月24日（火）、美々津中学校区三校合同PTA家庭教育学級が開催されました。「子どもの褒め方・叱り方」と題して、橋本慎朗氏（みやざき家庭教育サポートプログラムサポーター・日向市教育委員会生涯学習課社会教育指導員）を講師にお迎えし、美々津中学校区の保護者を対象にワークショップ形式で行いました。

どちらも、まずは、①子どもの言うことをよく聴く、②人と比較しない、③その子のその行為を褒める（叱る）④夫婦で役割分担する、⑤理由を必ず聞く、⑥Iメッセージを伝える（YOUメッセージではないけない）などがあがりました。

このワークショップを通じて、子どもとの向き合い方を考え直す必要があると、自身を振り返る感想が多く出されました。ちょっとした言葉のやりとりかもしれないが、とても大事なやりとりだと痛感させられました。ぜひ、明日から活かしていきたいものです。



## 【行事予定】

- 11月 2日（木）第3回参観日・学習発表会・入試制度説明会
- 11月 3日（金）祝・文化の日
- 11月 4日（土）～6日（月）第47回県中学校秋季体育大会
- 11月 5日（日）第2回英検（二次）
- 11月 7日（火）ひまわりフェスティバル
- 11月 8日（水）小中合同研修会
- 11月13日（月）～17日（金）教育相談
- 11月19日（日）家庭の日
- 11月21日（火）・22日（水）職場体験学習（2年生）
- 11月23日（木）祝・勤労感謝の日
- 11月28日（火）居住地交流（3年生）
- 11月30日（木）・12月1日（金）みやざき小中学習状況調査（1年生）

## 美中がんばれ!部活動応援します!

#### ◆軟式野球部

- 11月18日（土）日向市文化祭大会（大王谷球場）
- 11月12日（土）・19日（日）・26日（日）日向市選抜練習会（門川海浜・他）

#### ◆女子バレー部

- 11月25日（土）田中病院杯中学生バレーボール大会（北郷総合交流センター）

#### ◆女子ソフトテニス部

- 11月26日（日）日向市文化祭大会（お倉が浜）

#### ◆卓球部

- 練習試合（未定）

※ 宮崎県中学校秋季体育大会（軟式野球・バレー）  
11月4日（土）～6日（月）